
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Verein ist eine  von Menschen.

Sie wollen gemeinsam dasselbe erreichen oder tun.

Einen  soll es dauerhaft geben,

nicht nur für eine kurze Zeit. Die Menschen im Verein heißen .

Menschen gründen Vereine, um gemeinsam etwas zu tun. Sie wollen zum Beispiel 

treiben, Geld für arme Leute sammeln oder die Stadt schöner machen.

Alleine würden die  nicht so viel erreichen.

Jedes Land hat seine eigenen Regeln für Vereine.

In  zum Beispiel kann ein Verein ein eingetragener Verein werden.

In der Schweiz muss ein Verein  haben. Das sind die Regeln.

Ein richtiger Verein darf nicht dazu da sein, dass die Mitglieder gemeinsam

 verdienen, um reicher zu werden.

Er hat mindestens einmal im Jahr eine Mitgliederversammlung.

Das ist ein , zu dem alle Mitglieder gehen dürfen.

Die Versammlung stimmt über die wichtigsten  ab.

Zum Beispiel entscheidet die Versammlung, wie viel Geld man zahlen muss, damit man

 werden darf. Manche Vereine bekommen aber auch Geld von der

 oder so. Es kommt ganz drauf an, was der Verein den anderen Menschen nützt.

Die  wählt auch einen Vorstand. Der Vorstand sind Mitglieder, die im

Namen des Vereins sprechen dürfen. Ein  muss unter anderem einen Plan

machen darüber, wie der Verein an Geld kommt und wofür der  es ausgibt.
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